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Top 2 Einwohnerfragestunde, Anregungen und Fragen der Einwohner

1. Es wird erfragt, wann mit der Nutzungssatzung für den neuen Sportplatz zu rech-
nen sei. Der Bürgermeister teilt mit, dass er dies erfragen und eine Rückmeldung 
hierzu geben wird.
2. Herr Drochner erfragt den aktuellen Sachstand bezüglich der Regulierung des 
Brandschadens vom Sportlerheim. Der Bürgermeister informiert, dass ein Teil des 
Schadens reguliert worden ist. Die Klärung bezüglich des Inventars ist noch offen. 
Hierzu erfolgt gerade ein Austausch mit der Versicherung.
3. Es wird erfragt, warum der Rasen auf dem Sportplatz so gelb aussieht. Der Bür-
germeister teilt, dass der Rasen letztes Jahr auch so aussah und dieser sich zum 
April/ Mai wieder erholen wird.


